
Compte-rendu réunion CA du 10 juillet 2019 à Saint-Lizier 
 
Présents : Barbara Llebot, Françoise Richer, Trevor Warman, Mathieu Ferrier 
Secrétaire : Mathieu Ferrier 
Excusés: Rico, Sabine, Veronika, Aurélie. 
 
 
 
1 Les factures d’enquête :  
on fixe le délai de paiement à 1 mois. 
Relance au bout d’un mois et demi. 
 
2. Les adhésion non-Pro dans le groupe Ariège :  après le record de 17 l’an dernier, ils 
sont 11 cette année. 10 n’ont pas renouvelé cette année. 
L'accès au livret d'accueil est important. Afin qu’un nouvel adhérent ait une vision 
d’ensemble de l’association et sache à quoi il est tenu . 
Si quelqu’un a une idée pour stimuler la participation des non professionnels au SPG !! 
On simplifie le bulletin d’adhésion en fusionnant adhésion ordinaire et de soutien. 
 
3. Le flyer liste des producteurs 
Françoise, Aurélie et Mathieu doivent le faire pour que les imprimés soit dispo avant le 20 
octobre date de la foire Ariège en Bio à La Bastide de Sérou. Impression sur papier recyclé 
(Sergent Paper aux dernières nouvelles n’a pas de papier recyclé pour les dépliants, Foix, 
Montpellier, Allemagne ?.. ) 
 
4. écriture CDC textile et laine :  
toujours en cours mais repart un peu à zéro. Régine et Véronika pourraient venir nous en 
parler dans quelques temps (cet automne). 
 
5. Formation SPG : 
assurée par Barbara, Françoise et Marguerite de Larrard date 26 ou 27 octobre fixée par 
framadate( date butoir pour réponse au sondage le 20 juillet)  pour laisser le temps à Mélina 
de préparer le dossier VIVEA. 
 
6. La Commission Gouvernance au sein de la fédération NP : 
Mise en place suite à l’AG 2019 très houleuse et aux tensions apparues entre l’ensemble 
des salariés à Alès et le bureau. 
Barbara propose que le groupe Ariège anime un forum ouvert avec tous les groupes 
occitanie pour réfléchir et décider quelle gouvernance pour NP au niveau national/fédéral. 
sur une journée suivie d’une conférence en fin de journée. 
Benjamin Bouguier facilitateur et spécialiste de la gestion des conflits et de la gouvernance 
partagée peut faire une conférence. (paiement sous forme d’une participation consciente) 
on peut inviter le Civam bio, le PNR, … qui peuvent  aussi avoir des questions sur le sujet 
gouvernance / place des salariés. 
 



exemple : Benjamin Bouguier considère comme une aberration le fait qu’à NP au niveau 
national il n’y ait pas un espace de gestion des conflits.  
 
7.Journées portes ouvertes “fermes et ateliers” 
Est-ce que les professionnels de NP Ariège sont partant pour une journée le 1 mai 2020. 
appel des adhérents pro par téléphone plutôt que par mails (sans réponses souvent) 
répartition des appels par Françoise sur les membres du C.A. 
 
 
8. Création d’un Wiki 
Formation suivie par Barbara pour la commission Gouvernance à la fédé. 
permet de décharger les boîtes mail en centralisant les documents de travail, accessible aux 
adhérents 
 
9. une boîte mail de travail 
à voir…  
 
10. relation avec le Réseau Couserans en Transition 
Trevor est le lien entre ce réseau et NP qui est déjà très “Transition”. 
 
11.  Foire Bio la Bastide de Sérou 
Trevor se charge de l’inscription. 
 
12. Stock de bières de l’AG 
une dizaine de bouteilles de 33cl 
Trevor vérifie la date de péremption 
 
13. Repas festif 
à voir au prochain CA avec Susan et Veronika 
 
14. Lettre à Henri Nayrou 
on est d’accord pour signer et envoyer la lettre aux présidents de communauté de 
communes 
 
15. Déclaration Préfecture pour le changement de bureau 
Procès verbal des délibérations de l'assemblée générale 
 
16. Page Facebook du groupe Ariège 
oui et si récrimination, on peut supprimer la page 
 
Prochain CA : Chez Françoise à Saint-Michel le lundi 9 septembre à 19h. 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 


